

便利

第216号

平成30年3月

〒679-4343
兵庫県たつの市
朱代会社

木岸 千尋
kiminami@shingu.co.jp

逃げてはいなか

どうか。他人からどう見えようか、そんなことは構うことはない。自分が知っている、懸命に生きているか。逃げてはいかないか。

お隣の韓国でのピミンチャン冬季オリンピックのメダル獲得に一喜一憂した二月でした。確実に春が近づき、やつと、という思いがあるのは、私どものような恵まれた地域に生きる者よりも豪雪地帯で埋もれながら生活してこられた方々のはずです。いや、まだまだ春の便りは遠いことでしょう。それでも、季節は確実に巡っていきます。メダルの朗報が届くたび、選手の努力と多くの人の支えが知らされて、喜びがまた大きくなるようないいニュースがたくさんありました。

「人生は一度きり」をして、その経れりはいづ
来るのか誰にも分からぬ。だからこそ、真剣に
生き切る姿勢が大事だといろんな方から教わつ
た。いつまでも手を抜いて、「まあいいか」という
生き方でいいのか。真剣に努力を重ねた選手でも
メダルを取れると予想されながら、実力を發揮で
きなかつた人もいる。

力づくりで取り組んで汗を一杯かいたなら、勝つ
ことが約束されているとするならば、事は簡単で
ある。それだけでは勝てない。

やればできるマスコミが、なぜ日頃は暗い嫌なニュースばかりを広げていくのか不思議でなりません。

では、何が必要なのか。コイツを掴むのは自分なのだ。汗の中から、熱い思いの中から、自分にだけ降りてくる『天の声』かも知れない。修養団の

伊勢道場に掲げてある「逃げてはいなか」という文字が今も私に迫つてくる。

追伸
「綿毛にのつて」第三集 卓上カレンダー

ができました。

て名前が売れたところで患者さんが増えるわけでもない。今できることを全力でやる小平さんの生き方が好き。だから、人の心に何かを残すのだと思う。」とあつた。

「綿毛にのって」第三集 阜上カレンダーワークショップ
追伸
が できました。

被災地にこころを寄せながら

一所懸命に生きること。誰もが知っている言葉だ。しかし、果たして自分は一所懸命に生きているだろうか。感動を呼ぶのは、金メダルではない。懸命に自分の人生から逃げずに向き合っているか

被災地にこころを寄せながら
くの皆様のご協力に感謝いたします。
木南 一志 拝

The illustration features a black and white woodblock-style print. On the right is a portrait of a man with a dark beard and mustache, wearing a simple robe. To his left is a detailed landscape showing a town with numerous buildings, fields, and distant hills under a clear sky.

NPO法人 愛ランド様の協力で障害を持つ皆さんが宛名貼封入作業をしてお届けさせていただいております。